



## Convenio con El Teniente permite a comunidad de California de Doñihue acceder al agua potable

Trabajo colaborativo entre la minera y el Servicio Sanitario Rural del sector permite mantener 498 conexiones activas que benefician al 65% de la población con la disponibilidad de 100.000 metros cúbicos de agua potable anual.

El Servicio Sanitario Rural del sector de California, en Doñihue, y Codelco División El Teniente conmemoraron el duodécimo aniversario de un trabajo colaborativo que ha asegurado la continuidad del suministro gracias a la producción de más de 100 mil metros cúbicos de agua potables al año y que benefician al 65% de la población del área.

Alfredo Arriagada, presidente del servicio, destacó que “hace 12 años realizamos proyectos de mejoramiento para abastecer el 65% de agua potable a California con este estanque. De esa forma logramos tener una buena cota para darle presión a las casas y no tenemos mayores inconvenientes. Esperamos seguir con esta cooperación porque no existen muchos

recursos para los servicios”.

Los positivos resultados para la comunidad son posibles gracias a un comodato que favorece el uso de terrenos de Codelco, para la instalación de un estanque con capacidad de 100 metros cúbicos, gestionado por el Servicio Sanitario Rural. Sólo durante 2023 se produjeron 112.882 metros cúbicos.

Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de El Teniente, sostuvo que “este apoyo es relevante porque refuerza nuestro compromiso con la sostenibilidad y el bienestar de la comunidad de California, en Doñihue. Agradecemos al servicio por su esfuerzo y reforzamos nuestro compromiso, que es generar valor ambiental y social en el territorio donde operamos”.



esencial. Gracias a este convenio tenemos agua para el consumo diario”, dijo.

Por su parte, Marco Osorio, vecino del sector, añadió que “el agua potable para nosotros es vida. Cuando era niño teníamos agua de pozo y salía súper sucia. Y ahora, con el agua potable, estamos más seguros, porque es una agua limpia y vigilada. Desde que existe esta copa, nunca hemos tenido problemas de agua. Siempre ha estado, como dicen, las 24 horas”.

El apoyo a la comunidad de California se enmarca en la Estrategia de Desarrollo Territorial de Codelco que promueve el progreso de las zonas cercanas a sus operaciones, a partir de la participación de actores relevantes en los territorios.

### IMPORTANCIA PARA LOS VECINOS Y VECINAS DEL SECTOR

El convenio, vigente hasta 2032, beneficia al 65% de la población del sector, que tiene una longitud de casi siete kilómetros. Actualmente, el suministro de agua potable cubre 498 arranques, lo que implica el beneficio a más de 1.200 vecinos y vecinas de California.

Ivana Contreras, beneficiaria del abastecimiento de agua potable, valoró el impacto positivo en su vida cotidiana. “Vivo con mis dos hijas y si no existiera el servicio no accederíamos a este recurso

